
第５号     愛知県選手団 その足跡    平成２２年１０月２６日（火）        

愛知県選手団のみなさんの汗・笑顔・元気情報が満載です！ 
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榎本監督お疲れ様です！ 

 

監督のお陰で私たち選手、コーチ一同は、楽しさを共有し、すばらしい時間を過

ごすことができました。 

ありがとうございました。 

 フライングディスク選手、コーチ一同  

閉会式終了後のバスにて 

 

 

 

 

伴走の山田です。皆さんより一足先に名古屋に着きました。 

伴走を引き受けた時、最初は初めてのことで、ちゃんと力になれるか不安でした。でもみなさんの色々

な気持ちを感じ、私も頑張れると思うようになれました。どれだけお力になれたかわかりませんが、こ

の二日間はとても濃い二日間でした。良い経験をさせて頂きました。ありがとうございました。そして

お疲れさまでした。 

あと、大学での伊藤先生と違った一面を見る事が出来、新鮮でした。           山田智士 

 

陸上競技選手稲垣康晴 今回初めて国

体という大きな舞台で自己新記録が出せ

たのは自分の練習の成果ではなく練習に

協力してくれた山田さんやサポート・応援

してくれた皆さんのおかげです。全ての皆

さんに「感謝」です。これからもスポーツだ

けでなく色々なことに挑戦していきます。 
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大会 3 日目最終日、競技も残りわずかとなり、最

後のメダルに賭けウォーミングアップにも熱が入り

ます。サブグランドでは、谷口チーフコーチ、林コ

ーチが付き添い、２００ｍ、４×１００ｍリレーの

練習が早くから始まりました。佐藤コーチは、ジャ

ベリックスローの選手のウォーミングアップに向か

います。昨日の大雨も上がり、曇り空ながら雨の心

配は薄らぎ、ちょっと安心（途中一時雨も降りまし

たがすぐ上がり）です。 

競技の終了した選手は、スタンドに陣取り応援団

になります。200m の応援では、スタンドから選手に

大きな声で応援し、選手も手を振って答えていまし

た。4×１００ｍリレーは、最終競技となる種目でス

タンドの観客注目の中、また、残りの選手全員で応

援をしてもらい競技に望みました。結果は、トップ

の出遅れを後半追い上げ 3 位銅メダルを獲得しまし

た。 

閉会式では、式典の後ディズニーのミッキー、ミ

ニーなどのキャラクター勢ぞろいの素敵なショー

で、大盛り上がりでした。トイレがよい常連のＫ君

も手拍子で大盛り上がりでした。 

明日はいよいよ愛知県に戻る最終日になります。こ

の大会であった嬉しかったこと、つらかったこと、

悲しかったこと色々を思い出として、これからの生

活にまた元気に戻っていってもらいたいと思いま

す。               筒井陸上部 

陸上チーフコーチの谷口です。長いようであっという間の大

会でした。毎年この大会に参加するたびに選手の皆さんの競

技に対する真剣な姿に心を打たれます。自分自身も競技者の

一人として本当に力をもらっています。厳しいことも言いま

したが、今年も選手の皆さん本当にありがとうございました。

これからもこの大会で見せた頑張りを愛知県に帰ってからも

忘れないでください。            谷口政博 

 

 

 

 



第５号     愛知県選手団 その足跡    平成２２年１０月２６日（火）        

愛知県選手団のみなさんの汗・笑顔・元気情報が満載です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６日間お疲れ様でした!! 

普段の学生生活では、身体に障害がある方と接す

る機会がない為とても勉強になる事が多かったで

す。また、コーチ、役員、団長、監督、保護者、

選手など愛知から来られた方々に良くしていただ

きとても感謝しています。 

選手の中には競技結果に満足していない選手もお

られると思いますが、それぞれの競技を全力で取

り組む姿勢はとても格好良かったです。 

塚元さん 

選手、役員の皆さんお疲れ様でした。 

皆さんと過ごした６日間は過ぎるのが早く、と

ても充実していました。本当にありがとうござ

いました。お元気で。 

栄木綾子さん 

すごいぞ愛知!!怒涛の medal rush おめでとう

ございました！ 

そして、６日間お疲れ様でした！ 

至らない点が多くて、家に帰って反省する毎日

でしたが、皆さん快く話しかけて下さって、「皆

さんと会話する！」という目標が達成できまし

た。本当にありがとうございました。 

特別支援（養護学校）の先生になれるように頑

張ります!! 

小川翔子さん 

６日間の予定でしたが、急な用事ができ、３日

間しか参加できず残念でした。短い間でした

が、大きな勉強になりました。車いすの使い方

や障害者の人々に対しての接し方について知

りました。 

また障害があるにもかかわらず、仲間のために

いっしょうけんめい応援している姿を見て、自

分たちと同じな人なんだなあと感じました。そ

して短い間でしたが、木村さん、日下さん、あ

りがとうございました。 

鈴木裕介さん 

 

陸上競技 身体障害 

ボランティアの皆さんの声 



第５号     愛知県選手団 その足跡    平成２２年１０月２６日（火）        

愛知県選手団のみなさんの汗・笑顔・元気情報が満載です！ 

実施本部員の皆さんありがとうございました。お世話になりました。 

 

愛知県選手団の皆さん、競技おつかれさまでし！ 

陸上競技は、雨が降って大変でしたが、選手皆さんの一生懸命さに心を打たれました。 

いろいろありましたが、皆さんにひとつでも、千葉の思い出を持って帰っていただければ、ありがたいと思

います。                    陸上知的担当 実施本部員 大内 さん 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなに言いたい 

みんなありがとう！！大会終わっちゃって何かさ

みしい！もっともっとふれあいたかった！ 

選手に言いたい 

楽しかったね！本当に楽しかったね！ 

泣けちゃうこともあったし、しんどいこともあった

と思うけど、楽しかったね！みんな最高！！ 

役員さんに言いたい 

心からありがとうございました。多謝多謝多謝！ 

千葉に言いたい 

素敵な時間をありがとう！！実施本部員さんボラ

ンティアさん毎日全力でありがとう！ 

さぁ明日から 

この素敵な時間を忘れないで、この大切な思い出を

時々宝箱から出して、頑張った自分に負けないよう

毎日楽しく、笑顔とガッツで 

ガンバ！ファイト！！ 

知的総務 池谷剛正 

５泊６日 ありがとうございました。 

 

レース前の緊張 

メダルを取った時の喜び 

仲間を応援する気持ち 

メダルを取れなかった時の悔しさ 

 

みんなと一緒にいると、みんなの気持ちが痛いほど

伝わってきて・・・ 

 

みなさん、来た時より、帰りの方が荷物が重いのは

なぜだか知っていますか？ 

それは、思い出がいっぱいつまっているからです☆ 

（おみやげじゃないよ。） 

 

最後まで笑顔で、愛知に帰りましょう！ 

 

知的陸上 吉田知加 

 

選手・役員のみんな本当におつかれさま  多くの笑顔をありがとう 

千葉県のみなさん ありがとうございました 

応援に駆けつけてくださったみなさん 力が涌きました 

愛知から応援くださった皆さん「ありがとう！」 

 

みんなと一緒に千葉大会に参加することができて嬉しかったし 楽しかった 

また、笑顔で再会しましょう その日を楽しみにしています 

愛知県選手団総監督 森長研治 


